
立憲民主党 蓮舫副代表
今この瞬間にも暮らしが、仕事が雇用が生活が壊れそうになっ

ているのに踏みとどまっている。必要な人にまわしていくのが政
治です。格差を是正するために国が動かないから、東京都がやる
べきだ。こうやって東京都知事候補、宇都宮けんじさんの隣で応
援させていただくことを誇りに思います。

日本共産党 田村智子副委員長 宇都宮さんに「都議会にど
れだけ通われたんですか？」とお聞きしたら「必ず傍聴に行ってい
ました。小池知事に期待して一番前に座っていた人達が、年を重ね
るごとにいなくなっていった。」とお答えになりました。豊洲の汚
染水問題もそのまま。大型開発とか世界一稼げる街をつくるなどが
根本から問われていると思えてならない。オリンピックの選手村の
あとでデベロッパーに売って儲けさせた。ロンドンオリンピックの
選手村は低所得者のための公共住宅にした。弁護士としても弱い立
場にたっている人のため、命を守るため頑張ってこられたのが宇都
宮さん。東京都は都内７１か所あった保健所も３１か所になった。
都立病院も民営化の道を歩ませようとしている。何としても宇都宮
健児さんと一緒に東京都を変えていこうではありませんか！

社民党福島みずほ党首
グレーソーン金利を自民党も巻き込

んでやったのが宇都宮けんじさん。
人々の心に寄り添うリーダーが必要で
はないですか？

市民と野党をつなぐ会＠東京 ren.tunagu2@yahoo.co.jp

緑の党 漢人あきこ氏（東京都本部共同代表）

高額な選挙供託金制度は憲法違反だという
弁護団長が宇都宮さん。気候危機問題につい
て2030年にどうするのか目標がない小池百合
子知事。世界的にも大きな役割がある東京都。
パフォーマンスではなく、誠実に公正に取り
組み、ちきんと若い人たちにも向き合える東
京都にするため、宇都宮けんじさんを全力で
応援します。

新宿アルタ前で 宇都宮けんじさん街宣
～蓮舫議員、田村智子議員、福島みずほ議員、漢人あきこ氏
（緑の党）、築地のおかみさん会、障がいひとり親の会
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